
Zu links, um deutsch zu sein
Ein sehr schöner Artikel in der taz: „Wer darf in Deutschland
eingebürgert werden? Eine junge gebildete, engagierte Frau wie
Jannine  Menger-Hamilton?  Nicht,  wenn  sie  in  der  falschen
Partei  ist,  so  der  Verfassungschutz.“  Wer  hat  das  zu
verantworten? Unser Perfüm-Ex-Exporteur Schünemann. Den hatten
wir gestern dran.
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